

***3 janvier : communiqué inter-associatif suite au décès d'une personne exilée le soir du 31 décembre à Calais***

Dunkerque, le 2 janvier

Les associations de soutien aux personnes exilées de Dunkerque déplorent avec une profonde tristesse le décès d'un exilé survenu le soir du 31 décembre, dans des conditions de froid glacial.

Cette personne, connue des habitants et des bénévoles, arpenteait depuis de longues années les rues de Calais, nourrissant l'espoir constant de pouvoir traverser le détroit.

Sa mort rappelle une nouvelle fois la vulnérabilité extrême dans laquelle vivent de nombreuses personnes exilées, exposées aux intempéries et au manque de protection.

Avec des moyens très limités, les associations locales tentent au quotidien d'apporter une aide humanitaire indispensable, mais celle-ci ne peut se substituer aux responsabilités de l'État.

Nous interpellons solennellement une nouvelle fois les autorités compétentes afin que des réponses dignes, durables et humaines soient enfin apportées.

Un hommage posthume a été organisé ce vendredi 2 janvier à Dunkerque en mémoire de cette personne.